

Jugend- und Heimerzieher stellen Förderangebote aus den Bereichen Musik, Sport, Kunst, Werken oder Sprachförderung auf die Beine.

Sie organisieren Ausflüge, Feste und Ferienprogramme und es wird mit Schulen, Ausbildungsbetrieben, Ärzten und Jugendämtern zusammengearbeitet.

Jugend- und Heimerzieher sind für die Kinder und Jugendlichen, die sie betreuen, eine zusätzliche erwachsene Bezugsperson neben den Eltern.

## Wir bilden aus:

Jugend- und Heimerzieher in der Praxisintegrierten Ausbildung (PiA) in den Jugendeinrichtungen der Stadt Aalen

Vor- und Anerkennungspraktikanten als Jugend- und Heimerzieher

 Bewerbungen von Menschen jeglichen Alters, Geschlechts, aller Religionen, Ethnien und Nationalitäten sind uns willkommen.

Stadt Aalen Hauptamt, Personalabteilung Frau Muratoğlu Marktplatz 30, 73430 Aalen Telefon 07361 52-1232 ausbildung@aalen.de



Bewerbungsschluss 30. September für den Ausbildungsbeginn im Folgejahr.